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О РАЗВИТИИ
ШЕФСКИХ СВЯЗЕЙ

Два партийных комитета —

совхоза «Сланцевский» и за-
вода «Сланцы» — провели

совместное заседание. На
нем рассмотрен важный для

обоих сторон вопрос — о

развитии шефских связей
между этими двумя пред-

приятиями.

На заседании выступили

директор завода Ю. И. Бе-
лянин и директор совхоза

Г. Ф. Лахно.

— Обсуждение проходи-

ло, можно сказать, в духе

полного взаимопонимания, —

сказала секретарь парткома

совхоза «Сланцевский» Н. П.
Петрова. — Шефские связи

с заводом у нас хорошие, и

„На поле брани убиенные..."
Последнее свое пристанище и вечный покой обрели воины,

погибшие на полях сражений и похороненные наспех в усло-
виях войны. Сланцевчане 22 июня проводили со всеми по-
честями погибших героев и захоронили их на мемориальном
кладбище на северной окраине города.

Траурное многотысячное шествие — под скорбные звуки
духового оркестра, во главе со знаменной группой — сопро-
вождало колонну машин с 20 гробами, обтянутыми в красный
материал.

Доставить гробы с машин к могиле было поручено ветера-
нам Великой Отечественной войны и воинам-интернационали.
стам: первые сопровождали каждый гроб с венком в руках,
вторые на своих молодых плечах бережно перенесли гробы и

Из забвения  

поставили их в ряд на деревянный постамент, в необычный
воинский строй, в котором на равных солдаты и офицеры.

Траурный митинг открыл заместитель председателя гор-
совета народных депутатов А. П. Топчанюк, предоставил слово
первому секретарю горкома КПСС В. В. Назарову. Проникно-
венно говорили также ветеран войны А. И. Мельников, ру-
ководитель женсовета Т. Н- Прокофьева, воин-интернационалист
Алексей Власов, горвоенком А. И. Котляренко. А потом со-

стоялась гражданская панихида по воинам «на поле брани уби-
енным», которую отслужил отец Владимир в сопровождении
группы церковного хора.

К могиле легли десятки венков, которые возложили пред-
ставители предприятий и организаций. Захоронение проведено
и по воинскому Уставу, и по гражданским и православным по-
рядкам, что воспринято людьми очень хорошо.

О. СВЕТЛОВА.

Еще одна красная звездочка’
заалела над новым памятником
погибшим на сланцевской зем-
ле.

Произошло это событие в

Заручье, где сельчане в минув-
шую субботу захоронили остан-

ки 9 солдат, обнаруженных на

территории деревни.

-Места военных захоронений
указал поисковой группе (во
главе с Игорем Гостевым и Сер-
геем Воробей) уроженец здеш-

них мест — Виктор Ильич Ва-
сильев. Это его память 49 лет
цепко хранила события давних

времен, свидетелем которых он

был. По обращению Виктора
Ильича в городской военный ко-
миссариат и сельский Совет,
группа и начала успешно завер-
шенный поиск.

В когда-то безымянной моги-

ле обнаружены, вместе с лич-

ными вещами умерших от ран

воинов (зеркальце, перочинный
нож), документы тракториста.
Они выданы Тихвинским зем-
ским управлением в 1936 году
на имя В. А. Андреева, здесь
же вложено письмо с частично

сохранившимся текстом. А это
уже очень существенные ниточ-
ки памяти, по которым можно

вести поиск родственников.

Рядом найден солдатский ме-

дальон Сеничева Федора Алек-
сеевича, младшего лейтенанта,
1905 года рождения, с бывшим
ленинградским домашним адре-

сом.

На территории пионерского

лагеря «Салют» во время осво-

бождения района в начале фев-
раля 1944 года захоронены, по
словам В. И. Васильева, два
танкиста и женщина. Поисковп-
,кам удалось отыскать останки
двух жертв войны ■— предполо-
жительно капитана - танкиста

(JI. А. А. — инициалы на лож-

ке) и рядового.

Конечно, разыскать и пригла-

сить на перезахоронение погиб-
ших солдат их ныне живущих

родственников сразу не удалось,

хотя через ленинградское радио,

оперативно, такая попытка была
сделана. Но полных два имени

когда-то безвестных героев, за-

слонивших Отечество от фа-
шизма, вернулись к ныне жи-
вущим-

Задолго до погребения многие

жители деревень Заручье, Ста-
рололье, Овсище, дачники, ребя.
та пионерского лагеря «Салют»,
воины начали собираться к на-

значенному часу. Под звуки

траурной музыки, все, кто при-
шел, сопровождая два гроба с

останками поднятых из небытия
и забвения, направляются к
месту захоронения на живопис-

ном берегу озера Долгое близ
села. Траурный митинг откры-

ла председатель исполкома Ста-
ропольского сельского Совета
'1'. А. Веникова. Слова проща-

ния сказали: секретарь .ГК
КПСС Р. В. Хлебникова, оче-
видец военных событий, уроже-
нец села В. И. Васильев, пред-

седатель совета ветеранов вой-
ны п труда совхоза «Староиоль-
скнй» К. Н. Труте, от делегации
совхоза «Осьминсний» — Е. А.
Никитина.

Под грохот военного салюта
гробы с останками тех, кого
убила война, опускаются в моги-

лу... .

Простите пас, что слишком
поздно удостаиваем вас почес-

тями, которые вы заслужили-
Вечная вам слава и память, ге-

рои войны!

Ю. ГОЛУБЕВ.

постоянно развиваются. Мы
благодарны заводчанам за

помощь в сельхозработах. А
нынче они закупили три ан-

гара для совхоза, взялись
сделать объездную дорогу

от фермы Загривье до де-

ревин. В перспективе мы на-

деемся на развитие шефских
связей в разных социальных

вопросах: ведь завод имеет

прекрасный Дворец культу,
ры, свой пионерский лагерь,

стадион.

Конечно, и от совхоза

ждут ответных шагов: дого-

вор предусматривает снабже-
ние заводчан молоком и

мясом. Но тут немало слож-

ных и переменных вопросов:

если реализовать, например,

молоко на заводе, то оно не

пойдет совхозу в план. Да и

не ясно пока, по какой це-

не его реализовывать. Если по

себестоимости, то будет до-

рого для заводчан.

Но над решением этих во-

просов руководство думает-

И как показало совместное

заседание партийных коми-

тетов, у обеих сторон есть

желание и дальше развивать

и укреплять шефские связи,

сделат ь их взаимовыгодны,

ми.

ОТЧЕТ
КОММУНИСТА

В партийной организации

суда и прокуратуры состоя-

лось собрание, на котором

был заслушан отчет комму-

ниста адвоката JI. Г. Кулев.

ской о правовом обслужива-
нии предприятий. J1. Г. Ку-

левская рассказала о своей
работе на закрепленных за

ней торфопредприятии «Ду-
боемский мох» и ПМК-15.

Выступившие на собрании
коммунисты в целом поло-

жительно охарактеризовали

ее деятельность, отметили

добросовестный подход к де-

лу. JI. Г. Кулевской было

высказано пожелание больше
внимания уделять оказанию

юридической помощи обще-

ственным формированиям

этих предприятий.

Телефон гласности —

2 -35-74
(работает по понедельникам с 16 до 17, час се)

Демешкино к магазину, а ря-

дом жилые дама, ребенку вый-
ти невозможно.

Михаил Борисович Кузьмин
рассказал, что пришел в мага-

зин № 1 за молоком (это на
поселке первого района шахты

По-прежнему сланцевчан
беспокоят бытовые неурядицы,

возникшие на почве преслову-
того дефицита. Нет, не того,
который мы испытываем в сфе-
ре потребления, а самого, по-

жалуй, устойчивого — дефи-
цита внимания к людям со
стороны определенных служб и,

организаций. Он.то и не дает|
спокойно жить людям. К при-

меру, как не понять жителей,
домов №№ 8, 10 по улице Ба-
ранова, от имени которых по

звонила в редакцию Татьяна
Петровна Шитикова. Находясь
дома, они не могут отличить
солнечной погоды от пасмур-
ной. Затемняют окна де-
ревья. Татьяна Петровна ска-
зала, что написали они письмо
в У ЖКХ с просьбой подре-
зать деревья. Еще осенью обе-
щали подрезать, ко дела не по-
следовало. И ответа на письмо
нет. Конечно, нынешние спе-

циалисты службы коммунально,
го хозяйства не несут ответст-
венности за бывших, тех, кто
когда-то не подсказал жителям,

как правильно сажать деревья,
но разобраться и помочь лю-
дям — дело их чести.

Но, к сожалению, бывает и

Дефицит внимания
,так, что совсем не в радость

оказывается помощь. Со второ-

]го апреля прошлого года длится

капитальный ремонт квартиры

j№ 2 дома № 5 по улице Oct-
1 ,. ронского. Об этом нам сооб-

. щила по телефону Тамара Фе.
1Г доровна Иванова. «Осталось до-

■j делать ремонт в кухне, на ве-

1 ранде, в коридоре. Все броси.
дли. Звонила в ШЭК

№ 1. Там ничего не знают, —

рассказала Т. Ф. Иванова. —

Ремонтом занимается РСУ
ПО «Ленинградсланец». Звонить
мы никуда не стали, потому
что нет оправдания тому, что

/больше года длится ремонт

• трехкомнатной квартиры, и се-
!мья из семи человек, а по су-

ти дела там три семьи, испы-

тывает страшные неудобства.
Была в этот день дежурства

просьба к Сланцевскому отде-
лению ГАИ поставить соответ-

ствующий знак у магазина в
Демешкино. Анна Петровна
Узикова — жительница этого
поселка, жаловалась на то, что
очень много машин заезжает в

«Ленинградская»), но его не
оказалось. Более того, не при-
няли и пустые бутылки, объяс-
няя, что нет тары.

Как выяснилось, ни дирек-

тор магазина, ни городской
торг в том не повинны. Эконо-
мист по ценам горторга Рим-
ма Анатольевна Дубинецкая объ-
яенила, что заявки на молоко и

кефир из магазина поступают в
торг, а затем их передают на
молокозавод. Но молокозавод
не выполнил, к примеру, заявки
на молоко и кефир 11, 12, 15
июня. После звонка из редак-

ции, как сказала Р. А. Дубинец.
кая, она выясняла причину то-
му. Но объяснений не полу-
чила. Хочется надеяться, что
на гормолокозаводе войдут в

положение жителей поселка.
Ну, а насчет сдачи пустых бу-
тылок, то никак не хочется
принимать во внимание, что в

магазине нет тары. Покупателя
это не должно интересовать.

Ну, а этот звонок по телефо-
ну гласности, думаю, послужит
нежелательной рекламой коопе-
ративу «Спектр». Вот что рас-

сказала Лилия Заеимовна Ер-
макова:

— В челноке швейной ма-

шины куда-то запропастилась
пружинка, и я решила обра-
титься в кооператив, что на

Банковской. Принесла сюда
челнок. Мне сказали, чтобы
принесла и швейную машинку.

Так и сделала. В назначенный
срок пошла за заказом, уплати-
ла 15 рублей. Стала заправ-
лять дома челнок, смотрю, а

внутри него грязь. Я почисти-
ла, заправила, вставила, а ма-

шина не шьет. Тогда я раскры-
ла крышку и увидела, что в ма-

шине заменен ремень (у меня
машинка новая, а ремень по-
ставлен старый). Я принесла

машинку назад в кооператив.
Ее взяли, деньги не вернули.

До сих пор не возвращают и

машинку».
По жалобе Ермаковой разбо-

ром этого случая занимается и
депутатская группа.

Кооператив «Спектр», кото-

рый возглавляет А. Е. Ружшг,
и без этого случая сделал себе
плохую рекламу. Комиссия по

индивидуальной трудовой дея-
тельности горисполкома, исходя
из результатов проверки этого
кооператива, во время которой
обнаружила ряд нарушений в
работе, рекомендовала испра-
вить в срок до 1 июня не-

достатки. 5 июня, когда комис-

сия возвратилась к этому воп-
росу и проверила кооператив,

оказалось, все осталось на

прежнем уровне. А 14 июня
состоялось заседание исполко-
ма горсовета, где кооператив
«Спектр» предупрежден. Хо.
чется надеяться, что коопера-
тив наведет у себя порядок.

В. КАРАСЕВА.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРСОВЕТА
О созыве второй сессии горсовета (21 созыва)

Повестка дня:

1. О состоянии и мерах но улучшению правопорядка, вы-
работке комплексной программы по борьбе с преступ-

ностью в городе и районе и мерах социальной защищен-
ности работников правоохранительных органов.

2. Информация о ходе выполнения решения горсовета
(10 сессии 20 созыва) по вопросу: «О задачах партийных
организаций, Советов народных депутатов, трудовых кол-

лективов по реализации аграрной политики в современных

условиях»,
Сессия созывается 28 июня в 10 часов в ДК горня-

ков в большом зайц.
Президиум Сланцевского горсовета.
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советы и жжнь т На заседании

президиума горсовета
13 июня состоялось заседа-

ние президиума городского Со-
вета. Его повестка была обшир-
ной — включала 12 вопросов.

О рассмотрении первого — о

работе заводов «Сланцы» и це-

ментного по выполнению реше-

ния горсовета от 3 октября
1987 года «О задачах совет-
ских и хозяйственных органов

района по соблюдению требова-
ний законодательства по охра-
не природы и рациональному
использованию природных ре-
сурсов» — рассказывается ни.

же.

Затем члены президиума рас-
смотрели вопрос об утвержде-
нии заведующих двумя отделами

горисполкома — отдела по Ра-
боте с Советами и отдела по
делам градостроительства и

архитектуры. Кандидатуры на
эти должности, без альтернати-
вы, предложил председатель

городского Совета Я. Я. Богда-
нов: заведующей отделом по

работе с Советами — Раису
Алексеевну Шевцову, работа,
ющую сейчас заведующей ор-
ганизационным отделом ГК
КПСС, а заведующим отделом

по градостроительству и архи-

тектуре — Вадима Владимиро-
вича Филнлеева, ныне исполня-
ющего обязанности заведующе-
го этим отделом.

Обоим претендентам на эти

должности члены президиума

задали много вопросов, подчас

острых, треоующих предельно

искреннего ответа. Поскольку
Раису Алексеевну большинст-
во членов президиума хорошо

знает по работе в горкоме пар-
тии, то и вопросы к ней были
как к коммунисту, ответствен-
ному партийному работнику «—

не будет ли в это сложное для
партии время неправильно рас-

ценен ее уход из горкома, бу-
дет ли найдена ей достойная
замена. Спрашивали и о реали-

зации ее предвыборной про-

граммы, и о многом другом.
Р. А. Шевцова ответила, что

в случае утверждения с жела-
нием будет заниматься новой
работой, которая во многом ей
знакома, и что уходит она из

горкома, а. не из партии, и как

коммунист, как депутат горсо-

вета, будет стремиться рабо-
тать с максимальной отдачей.

В отличие от Р. А. Шевцо-
вой В. В. Филилеев — новичок

в Сланцах, приехал сюда лишь

в нынешнем году. Поэтому
столь пристрастно члены пре-

зидиума расспрашивали и о его
планах как специалиста, как

архитектора, и о житейских
— не покинет ли наш город

через короткое время.

На мой взгляд, искренние от-

веты молодого специалиста о
себе, о семье, о том, что хотел

бы как архитектор сделать в

Сланцах, понравились многим.

Решение президиума — ре-

комендовать сессии горсовета,
которая состоится 28 июня, ут-

вердить Р. А. Шевцову и В. В.
Филнлеева заведующими выше-
названными отделами.

Затем президиум приступил
к утверждению начальников

служб. Пожалуй, лишь только к

начальнику предприятия «Гор
электросеть» Евгению Тимофе-
евичу Белову и, управляющей
трестом «Сланцы м еж ра йгаз »
Марии Ивановне Михайловой
особых вопросов не было —

эти предприятия работают ста-

бильно.
При утверждении других на-

чальников служб члены прези-

диума старались дотошно вник-

нуть в проблемы их предприя-

тия. Начальника предприятия

«Тепловые сети» Валерия Ев-
геньевича Степанова расспра-
шивали о состоянии тепловых

сетей, проблемах теплоснабже-
ния города, начальника город-

ского производственного управ-

ления бытового обслуживания
населения Льва Моисеевича Со-
колинского — о проблемах дея-

тельности различных подразде-

лений «бытовки», возможностях

расширения оказываемых насе-

лению услуг, начальника рай-
онного узла связи Владимира
Александровича Безменова —

о перспективах обеспечения на-

селения телефонной связью и

иными услугами.

Все они утверждены в своих

должностях. Много вопрвсов

при утверждении было задано

также председателю правления
райпо В. М. Матвееву.

Президиум утвердил началь-

ником отдела капитального
строительства УКС Леноблис-
полкома Михаила Львовича
Гребенщикова.

На заседании президиума

был рассмотрен также пере-

чень основных вопросов для
обсуждения на сессиях город-
ского Совета на 1990— 1991
годы. Принято решение реко-

мендовать второй сессии гор-

совета 21созыва утвердить его.

Утвержден перечень основных

нопросов для обсуждения па
заседаниях президиума горсове-
та на 1990 год, график от-
пусков членов президиума на

текущий год.
Утверждено также положе-

ние о Почетной грамоте город-

ского Совета п благодарности
Президиума горсовета.

Затем президиум рассмотрел
представления о награждении

двух многодетных матерей. Ре-
шено: просить президиум Ле-
нинградского областного Сове-
та народных депутатов выйти с

ходатайством в Президиум Вер.
ховного Совета РСФСР о на-

граждении многодетной матери
Галины Анатольевны Поляко-
вой, проживающей в деревне

Кологриво, родившей и воспи-

тавшей пять детей, медалью

«Медаль материнства» 2 сте-

пени.

Представление о награжде-

нии орденом «Материнская сла-

ва» 3 степени Анны Николаев-
ны Смагиной отклонено.

Рассмотрено также предло-
жение об организации агрохо-

злйствешюго объединения «Аг.
р олрам энергос! г аб » (АПЕКС).
По этому вопросу выступили

заместитель председателя гор-
исполкома Р. М. Саитгареев
и начальник «Сланцыагрокооп-
снаба» В. Г. Черепанов, пред-

ставитель «Технохнма». Пре.
зидиум рекомендовал гориспол-
кому утвердить Устав АО
«АПЕКС», созданного пред-

приятиями «Ленхимэнерго»
межотраслевого объединения
«Технохим» и «Сланцыагроко-
опснаб» по материально - тех-

ническому обеспечению сельско-

хозяйственных предприятий
района, производству' и реали-

зации продукции производствен-

но - технического назначения,

товаров народного потребления.
Т. КРЫЛОВА.

Скорректированные планы,
или Кто . .тянет кота за хвост"?

«Смотрели ли вы на свою
землю с вертолета? Или с ка-

кой-нибудь другой высокой
точки? Думали ли вы, во что-

она превращена?» — этот воп-

рос на заседании постоянной
комиссии по охране природы

представителям цементного за-

вода и завода «Сланцы» на-

стойчиво задавал член ее, на-

чальник отделения госавтоин-
спекции В. А. Андреев. Дело
в том, что ему часто по де-

лам службы приходится с воз-
духа наблюдат ь наши серые от

ныли леса, дымные хвосты за-

водских труб.
Интересно, как на этот вон-

рос ответил инженер цементно-
го завода С. И. Шенкер, по

праву называемый большим
специалистом в технологии це-

ментного производства:

— У нас один участок на
территории завода, где много

погибло леса, — это в горло-

вине железнодорожных путей
заболоченное место, где ничего

и не может расти. На других

же участках территории завода
лес прекрасно растет (добавив
к слову лес эпитет «зеленый»,
он покривил душой). Семен
Ильич утверждал, что в трубы
на ветер вылетает известковая

мука, которая не содержит
вредных химических компонен-
тов (кто-то еще посмеялся, что
именно ее садоводы вносят в

свои прядки как полезное сред-
ство от окисления почвы, и зна-

чит, она даже помогает?).
— Но наша пыль, как вся-

кая пыль, вредит здоровью лю-

дей, — продолжил он- — Озеле-
нять мы ничего не будем. Наша
зона вся лесная. Напротив, мы
уже дважды обращались в гор-
исполком и возмущались руб-
кой леса в пределах нашей са-
нитарно-защитной зоны под га-
ражные застройки и другие

объекты, проводимой по разре-
шению горисполкома.

Речь на этом заседании шла
о выполнении двумя основными

предприятиями . загрязнителя-
ми города решений второй сес-

сии горсовета от 3 октября 1987
года по вопросу «О задачах со-
ветских и хозяйственных орга-
нов района по соблюдению тре-

бований законодательства по
охране природы и рационально-

му использованию природных
ресурсов». Суть в том, что с

предприятий уже пора спраши-
вать в этом деле по большому
счету. И ответ, который дала

на тот же вопрос В. А. Андре-
ева инженер отдела охраны

природы завода «Сланцы»
В. А. Федосова: «Я часто

смотрю на территорию завода
с золоотвалов. Ну что ж? Не
я этот завод строила», в су-
ществе своем правомерен, но

большую сумму, чем затрачива-
ется на попытки спасти нашу
главную реку от загрязнения.

На заводе «Сланцы» начаты
работы по строительству лив-

невого коллектора микрорайона
№ 4 и очистных сооружений
(ввод в эксплуатацию намечен с

сентября 1990 года), по уста-
новке очистки дымовых газов

теплоэлектроцентрали (ввод в
эксплуатацию в IV квартале
1994 года), по установке по из-
мельчению фусов и ряда дру-
гих объектов.

Будут ли в нашем городе чистыми воздух и вода?

удовлетворить уже никого не
может.

Прошли мы этот период,
когда все кому не лень кивали
на прежние торопливость и не-
разбериху в размещении завод-

ских корпусов, пора смотреть,
какое новое оборудование для

улавливания вредных веществ
установлено на заводах.

К сожалению, и В. А. Федо-
совой перечислять было особен-
но нечего. Этого оборудова-
ния — единицы. Так, в соответ-

ствии с утвержденным сессией
планом мероприятий по сокра-
щению загрязнения окружаю-

щей среды завода «Сланцы» в

1987 году ввели в эксплуата-
цию возврат ливневых стоков в

оборотную систему с объемом
капитальных вложений 726 ты-

сяч рублей, что позволило со-

кратить сбросы сточных вод

в водоемы на 4,3 миллиона ку-
бометров в год. Много? Конеч-
но. Большие деньги затраче-
ны? Несомненно, немалые. Сам
этот факт в заслугу заводу

ставился на всевозможных со-
вещаниях, заседаниях, отчетах.

Завод, этой работой гордится

чрезмерно, остается удивлять-
ся, почему до сих пор за нее

никто не получил, к примеру,

Нобелевскую премию... Види-
мо, потому, что весной в Плюс-
су уходит столько фенола и

прочей гадости по вине того

же завода, что ущерба народ-
ному хозяйству наносится на

Шагами лилипута мы дви-
жемся вперед.

II постоянная комиссия, и

президиум горсовета, на кото-
ром был рассмотрен сей нема-

ловажный для жизни города

вопрос, отметили неблагополу-
чие — ведь из пяти пунктов

мероприятий с истекшим сро-
ком выполнено только одно.

Другие же находятся в стадии

выполнения (переработка из-

бытков активного ила на БХО,
строительство ливневого кол-

лектора микрорайона № 4 и

другие) или не выполняются
(проекты организации содержа-

ния санитарно-защитных зон).

В 1990 году в силу ряда

причин, в том числе и из-за

намечаемого перехода на арен-

ду, резко снизил объемы осво-

ения выделенных капитальных

вложений стронтрест № 63, по-

ставил под угрозу срыва выпол-
нение плана на 1990 год по

природоохранным объектам.
Одной из причин сложившегося
положения является неудов-
летворительное материально-
техническое обеспечение строя-
щихся объектов. Причиной на-

зывается отказ включить эти
объекты тресту № 63 в госза-
каз. Сроки ввода объектов пе-

реносятся.

Вот тебе, бабушка, и Юрьев
день — впору вспомнить эту

пословицу. Ждали, когда легче

будет дышат ь в нашем городе,

да не дождались.
А впрочем, так ли уж и на-

деялись? Наверняка, большин-
ство сланцевчан в первоначаль-

но намеченные сроки сдачи при.
родоохранных объектов и не

верили, зная вечную привыч-
ку во всем и всегда тянуть

кота за хвост. И стройтрест тут

вышел своего рода козлом от-

пущения, в том, что природо-

охранные объекты не включе-
ны в госзаказ, вина заказчика

— завода «Сланцы». ,

К цементникам особых пре-
тензий не нашлось. Завод ак-

тивно, не снижая объемов про-

изводства цемента, ведет рекон-
струкцию предприятия с пере-

ходом на новые виды сырья —

отходы сланцевых шахт и заво-
да «Сланцы», что уже поло-

жительно скажется на экологи-
ческой ситуации в городе и

районе. С. И. Шенкер заверил,

что будут установлены новей-
шие эффективные фильтры,
вдвое сократится выброс пыли
в атмосферу, в реку Сиженку,
давно превращенную в отвод-

ной канал, вообще не будет
сбрасываться загрязненная во-

да — завод перейдет на Обо-
ротную систему водоснабже-
ния.

В решении президиума гор-

совета записано утвердит ь из-

менение сроков мероприятий по
сокращению загрязнения окру-

жающей среды, принятых ра-
нее на сессии 1987 года. В
следующем 1991 году заводам
нужно выполнить проекты ор-

ганизации содержания санитар-
ию - защитных зои предприя-

тий, имея в виду благоустрой-
ство территории внутри этих
зон. Горсовет решил обратиться
в Ленстройкомитет и Миннеф-
техимпром с просьбой о вклю-
чении природоохранных объек-
тов завода «Сланцы» в госза-

каз на 1991 — 1995 годы. Уж
очень хочется знать, кто же у
нас из производственников за-

вода «Сланцы» такой некомпе-

тентный, не позаботился о

включении в госзаказ заранее...
или, что вероятно, такой хит-

рый, знает, как надо «тянуть

кота за хвост».

Районному комитету по ох-

ране природы (В- И. Волкова)
поручено организовать регуляр-

ный контроль за выполнением

скорректированного плана ме-

роприятий и планов охраны ок-
ружающей среды по заводам

цементному и «Сланцы» на

1991 — 1995 годы с оператив-

ным принятием мер к лицам,

виновным в срыве или переносе
этих мероприятий.

н. томе.

Так ли встречают
депутатов?

Новый депутатский кор-

пус приступил к выполнению

своих обязанностей. Депута-
ты СПЗ «Сланцы» объе-
динились в заводскую депу-

татскую группу, которая бы-
ла утверждена сессией го-

родского Совета народных

депутатов. По наказам изби-
рателей на первом заседа-

нии депутаты решили орга-

низовать изготовление и ус-

тановку детских качелей во

дворах домов.

Для решения этого вопро-

са депутаты обратились в

профком к председателю

профкома Л. II. Пенкиной и

к секретарю партбюро В. И.
Финогенову. Получив под-

держку у этих людей, депу-

таты обратились к замести-

телю директора по кадрам

и быту В. Н. Бордаку. Нгт
его ответ был таков: «Я вас

не вызывал, у меня нет вре-

мени с вами разговаривать».

Напрашивается вывод, что

если все должностные лица

булут так принимать депу-

татов, то деятельность депу-

тата и эффективность его ра-

боты будет близка к нулю .

Видимо, В. Н, Бордаку не-

плохо было бы знать Закон
«О статусе народных депу-

татов СССР». В статье 23
этого закона предусматрива-
ется право депутата обраща-
ться к должностным лицам

с запросом, которые должны

дать ответ, причем безотла-
гательно. Статьей 24 этого

же Закона предусмотрено
право депутата на безот-
лагательный прием должно-

стными лицами. Нам дума-

ется, что администрации за-

вода необходимо дать оцен-

ку данному факту. Если де-

путатам оказывают такой
прием, тогда как же прини-
мают «рядовых» людей?

Хочется отметить, что за-

меститель директора по кад-

рам и быту по своей долж-

ности должен бы помогать

людям устраивать свой быт.
Депутаты надеются, что со-

вет трудового коллектива
даст принципиальную оцен-

ку случившемуся и поддер-

жит депутатов в решении

многих наболевших вопро-

сов. Тем более, что решать

их придется совместно.

Заводская депутатская
групна СПЗ «Сланцы».
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На краю

земли русской
3. Борьба с немецко-датско-

шведской агрессией в ХШ веке

кого обслуживают. Район
обслуживания увеличивает-

ся. Хотели мы пересмот-

реть зоны обслуживания с

тем расчетом, чтобы обслу-
живаемые жили ближе друг

к другу, а нашим работни-
цам было бы ближе хо-

дить от одного к другому.

Так нет. Воспротивились и

те, и другие. Привыкли друг

к другу.

Тамара Николаевна и Ан-
на Петровна вместе, переби-
вая одна другую, называ-

ют лучших. Надежда Алек-
сандровна Ворончихина об-
служивает 15 одиноких пре-

старелых, что живут в де-

ревнях Старопольского сель-

ского Совета, далеко отсто-

ящих одна от другой. Роза
Григорьевна Страхова (Но.
восельский сельсовет) и Ру-
фина Сергеевна Демина (За.
гривокий) так же активны,
внимательны. Приятно, осо-

бенно приятно было слы-

шать, что многим из соци-

альных работниц помогают

их мужья и дети.

Дополняя одна другую,

мои собеседницы рассказы-

вают о том, как хорошо им

помогают некоторые коопе-
ративы. «Прогресс», «Эври-
ка», «Помощник», «Строи-
тель» и некоторые другие

выделяют средства специ-

альным назначением для ма-

териальной помощи ОДИНО-

КИМ престарелым, а также

для премирования социаль-

ных работниц, которые их

обслуживают. Кроме того.

«Помощник» разделывает

для престарелых дрова, а
кооператив «Универсал» де-
лает шести человекам допла

ту к пенсии. Стольким же

— кооператив «Прогресс».
— А теперь, пожалуйста,

скажите, о ваших проблемах.
Их, надо думать, немало:

все новое рождается в му-

ках.

— Проблемы есть, —

раздумчиво говорит Тамара
Николаевна. — Принял Со-
вет Министров СССР поста-

новление, в котором преду-
смотрено снизить норму об-
служивания на одного соци-
ального работника. Но пункт

этот до сих пор не выпол-
няется. Да и не удивительно:

есть в постановлении ого-
ворка о TOiv^ что сделано
предусмотренное будет при

наличии свободных средств.

Вот если бы не только коо-
перативы, но и предприятия.

совхозы, учреждения выде-

ляли нам специальным наз-
начением хоть небольшие
средства для того, чтобы мы

могли нанять еще двух со-
циальных работников для
подмены уходящих в от-
пуск, а также для обслужи-
вания одиноких престаре-
лых, за которыми не за-

креплены наши работницы.
Есть такие, кому помочь на-
до только, когда заболеют. А
у нас такой возможности
нет: 16 сотрудниц и так пе-

регружены. Но ни один СОВ-

ХОЗ нашего района не пере-

числил нам ни копейки. Та-
кие предприятия, как фабри-
ка «Молодость», завод

«Сланцы», завод резиновых

изделий и некоторые другие
перечисляют средства в бла-
готворительный фонд. К ска-
занному хочется добавить:
было б хорошо, если бы все

предприятия, учреждения,

организации последовали

этому примеру и не отсыла-

ли одиноких престарелых,

ранее работавших в их кол-

лективах, к заботам одной
лишь службы.

Узнаю и о другой набо-
левшей проблеме. Если в го.

роде работницы службы со-

циальной помощи всегда мо-

гут купить для своих подо-

печных мясо, колбасу по ус-

тановленным нормам, а

когда есть возможность, то и

другие продукты, то на оеле

райпо такого порядка поче-

му-то не установило.
А вот об этом, как гово-

рится, «ни в сказке сказать,

ни пером описать».
— Есть такие престаре-

лые, — взволнованно гово-

рит Тамара Николаевна Ве-
селова, — дети которых жи-

вут в Сланцах. Но забросили
своих родителей. Требуют,
чтоб заботились о них мы.

Есть такие мамы, что при-

водят на лето к престарелой
больной матери четырех вну-
ков, да еще жалуются на
то, что мы им не помогаем,

что их маму сняли с обслу-
живания. Должно быть стыд,
но детям за то, что бро-
шенных ими родителей об-
служивают чужие люди!

Помощь отдавшим здоро-
вье на службу Родине и к
концу ее оставшимся без по-
печения — дело всех, а не
только службы социального

обеспечения.
И. СТЕПАНОВ,
внештатн. корр.

(Начало в №№ 114, 116,
118).

Когда немецкий . Орден
меченосцев предпринял но-

вое широкое наступление на

территории теперешней Эс-
тонии, когда немцы захватили

Оденпе и вплотную приблизи-
лись к Юрьеву, забеспокои-
лись за свои колонии и Псков,
Новгород, псковский князь

Владимир Мстиславич и

новгородский посадник

Гвердислав ранней весной
1217 года предприняли по-

ход на Оденпе (теперь Отепя).
Войдя в землю чуди, они

разослали гонцов во все ма-

аконды (земли, заселенные

отдельными племенами ) .

Объединенное двадцатиты-

сячное русско - эстонское

войско нанесло немцам серь-

езное поражение, и они бы-

ли вынуждены покинуть юж-

ную Эстонию. Но через не-

сколько месяцев после того,

как дружина Владимира уш-

ла домой, они снова двину-

лись на север и принялись

жестокими мерами обращать
эстонцев в католичество. Эс-
тонские племена хорошо по-

няли, что лучше платить

новгородцам посильную дань,

нежели подвергнуться полно-

му онемечиванию.

В 1219 году шесть север-

ных племен обратились к

Пскову и Новгороду за по.

мощью. Рать псковского кня-

зя Всеволода прошла всю

Эстонию до Пернова (Пяр-
ну), где должна была встре-

титься с основными силами

эстонцев. Но вместо этого

она встретилась с неприяте-
лем. Еще до этого эстонцы

потерпели крупное пораже-

ние под Вильянди.
Поход показал, что земля

чуди уходит из-под рук и ее

хозяев, и, русских.

В том же году датчане за-

хватили всю северную Эсто-
нию и построили в Таллинне
свою крепость.

На следующий год в за-

падную Эстонию вторглись

шведы. Однако борьба не

прекращалась. Она стала

еще ожесточенней. И глав-

ную роль в ней стали играть

псковские и новгородские

дружины. В Принаровье ак-
тивную захватническую по-

литику проводили датчане. В
1220 году они совершили

крупное вторжение через
Нарову. Захватив ее правый
берег, они затем пошли за

реку Лугу в Ижорскую зем-
лю. Взяв много пленных,

увели их за Нарову. Соглас-
но немецкой хронике, в 1223

году они основали город

Нарву на правом берегу ре.

ни, где теперь Ивангород.
Особенно широко развер-

нулись военные действия в

1222—1223 годах. Война ох-

ватила не только Эстонию,
но и северную Латвию. Рус.
ские выступали в союзе с

эстонцами и литовцами, а

немцы — с ливью и латы-

шами: на севере они стали

союзниками датчан.

Псковичи и новгородцы

вместе с чудью осаждали

Кесь (Цессис) и Ревель (Ко-
льшань, Таллинн). Но совер.

шая такие дальние походы,

новгородцы не успели ока-

зать помощь главной опоре

Пскова — Юрьеву. Он был
взят после жестокого штур-

ма, маленькая дружина кня-

зя Вячко и защищавшие го-

род эстонцы были перебиты
до последнего человека. Го-
род пал в августе 1223 года.

В описываемый период и

позже немцы начали прочно
закрепляться на захваченных

землях, строить каменные

замки.

А новгородцы приходили и

уходили, сил и ресурсов для

закрепления не хватало.

Для новгородцев эта вой-
на кончилась тогда, когда

главный герой этой войны
князь Ярослав Всеволодо-
вич, призвав переяславские

полки, разбил наголову не-

мецкое войско за озером на

реке Эмбах. После этого

новгородцы заключили с

немцами мир, не учитывая

интересов Пскова, и успоко-

ились, покинув своего «млад-

шего брата».

А Псков (княжество) про-

должал подвергаться мелким
нападениям. Неблагоприят-
ные обстоятельства сложи-

лись для него и в самом

Новгороде. Там образовалось
две партии: новгородская, не

считавшаяся с интересами
Пскова, и Псковская — за

поддержку Пскова. Новго-
родская партия возымела пе-

ревес над партией активных
защитников Пскова.

Положение Пскова усугуб-
лялось и тем, что к 1227 го-
ду эстонцы были полностью
покорены и вынуждены при-
нять католичество.

Е. ПЕТРОВ,
краевед.

(Продолжение следует).

Редактор
В. В. ИВАНОВ. ,

ДОСТИЖЕНИЯ
И ПРОБЛЕМЫ

ДОБРОЙ СЛУЖБЫ

26 июня 1990 года

Учителям
и воспитателям

Отдел обслуживания объединенной
районной библиотеки предлагает позна-

комитьсся с первым за 1990 г. выпус-

ком библиографического указателя «Ли-
тература по педагогическим наукам и

народ, ному образованию». Ежекварталь-
ное информационное издание включает

названия книг и статей по важнейшим
вопросам истории и теории педагогики,

народного образования в СССР и за ру-

бежом, проблемам методологии педаго.

гическзй науки. Отражает также лите-

ратуру по вопросам детской и педагоги-

ческой психологии, физиологии детей и

подростков, школьной гигиены, дефекто.
ло-гии и др.

Вот несколько из разделов выпуска:

Дошкольное воспитание. Педагогика
школы. Специальные школы. Дефекто-
логия. Семейное воспитание. Детская
психология.

Библиографический указатель — на-

дежное подспорье в работе, учебе и

самообразовании. Пользуясь услугами

межбиблиотечного абонемента, вы може.

те оформить свой заказ в любой библи-
отеке страны.

МИЛОСЕРДИЕ
Много забот у службы

социальной помощи, соз-

данной при отделе соц.

обеспечения Сланцевского
городского Совета народ-

ных депутатов. Есть хо-

рошие достижения, но не-

мало и нерешенных проб-
лем. О них и шла беседа
нашего внештатного кор-

респондента с заведую-

щей горсобесом Т. Н. Ве-
селовой и организатором
службы, заведующей отде.

лением социальной помо!
щи А. П. Быковой.

— Расскажите, пожалуй-
ста, Тамара Николаевна,
как это начиналось?

— Служба возникла 1 ок-

тября 1987 года. Тогда у

нас организовалось однэ от-

деление, в составе которого

было восемь человек. С 1

января 1989 года действует
два отделения, состав работ-
ников увеличен вдвое. Те-
перь они обслуживают 160
одиноких престарелых, что

живут в городе и районе. В
их распоряжении — легко-

вая автомашина, водитель.

Естественно, поначалу мно-

гие из тех, кого обслужива-
ли, относились к новому де-

лу с недоверием. Полагали:
пройдет неделя, другая и

все забудется. Но постепен-

но, видя повседневную и не-

устанную заботу о себе на-

ших сотрудниц, их подопеч-

ные привыкли. Некоторые,
что попривередливее, стали

выставлять такие требова-
ния, которые подчас и вы-

полнить невозможно. Порой
социальным работникам ста-

новилось и обидно. Но мы

сознаем: служба создана с це-

лью улучшит ь жизнь и быт
тех, кто к старости остался

без присмотра родных и

близких.
Сознаем мы и то, что, как

показывает жизнь, все, что

делается в основном на об-
щественных началах, да за-

рождается с нови, отстает от

требований быстротекущей
жизни. Поскольку нам стало

ясно, что одиноких преста-

релых в городе и районе
много, пришлось взять на об-
служивание каждому в пол-

тора раза больше, чем пре-

дусмотрено, причем, без
увеличения в заработной
плате. А она у социальных

работниц невелика: на руки

по 82 рубля получают. А
навестить регулярно надо

каждого. А сколько по их

просьбам надо побегать по

магазинам, да по разным уч-

реждениям и организациям!
— Как работается теперь?

Кто показывает пример дру-
гим? Кто н как помогает?

— Трудно кого-либо вы-

делить, — говорит Анна
Петровна Быкова. — Все
работают хорошо, отдавая

силы, знания и время тем,

Май, нюнь — пора
последних звонков и

выпускных вечеров.

Тяжелое время экза-
менов, горечь расстава-

ния с одноклассника-

ми, с учителями.

— Спасибо вам,
учителя, — написали

на своем симпатичном
плакате выпускники

Сланцевскон музы-

кальной школы.

Марина Михайлова и

Инна Секач послед-
ние годы занимались

по классу фортепьяно
у Н. М. Нефедовой (на
снимке).

Всего же свидетель-

ства об окончании

школы получили около

тридцати юных музы,

кантов.



Антонине Григорьевне
СОЛОВЬЕВОЙ

Коллектив Сланцсвского пас-
сажирского автопредприятия
сердечно поздравляет Вас с
юбилеем и правом ухода на за-
служенный отдых. Желаем сча-
стья, здоровья, успехов в жиз-
ни.

Телевид ен не

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 26 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Футбол, 10.35 —Коллаж. 12.30
— Время. 16.45 — ТСН. 17.00
— Мультфильмы. 17.15 — Пульс-
90 18.00 — Время. 18.30 —

Док. фильм. 19.30 — Ступень
к Парнасу. 19.45 — «Богач,
бедняк...». X. ф. 1-я серия.
21.00 — Время. 21.40 — На
IX Международном конкурсе
имени П. И. Чайковского 22.00
— Прозеванный гений, или
Трактат о том, как невыгодно
быть талантливым. 22.45 —

Футбол. 01.00 — ТСН.

01.25 — «Богач, бедняк...».
X. ф. 2-я серия. Спортивная
программа. Приглашение на ве-
чер. В. Винокур. Это было... бы-
ло...

Вторая программа

9.00— Фильм-концерт. 9.30—
«Арабелла». 1-я серия. 17.00 —

На IX Международном конкурсе
имени П. И. Чайковского-. 18.00
— Время. 18.30 — Народные
мелодии. 18.45 — Футбол.
21.00 — Спокойной ночи, ма-
лыши. 21.15 — Теннис. 22.15
— На IX Международном кон-
курсе имени П. И, Чайковско-
го.

СРЕДА, 27 ИЮНЯ.

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Футбол. 12.30 — Время. 16.45
— ТСН. 17.00 — Детский час.
18.00 — Время. 18.30 —

Круглый стол. 19.15 — Кон-
церт. 19.45 — «Богач, бед-
няк...». X. ф. 2-я серия. 21.00
— Время. 21.40 — Коллаж.
21.45 — 11а IX Международном
конкурсе имени Г1. И. Чайков-
ского. 22.05 — Камера смотрит
в мир. 23.05 — «Веселая была
ночь». X. ф. 00.25 — ТСН.

00.50 — «Богач, бедняк...».
X. ф. 3-я серия. Мастера рус-

ской оперы И. Петров. Концерт.

Вторая программа

9.00 — Концерт. 9.45 —

«Арабелла». X. ф. 2-я серия.

17.00 — Маленький концерт.

17.10 — Пульс-90. 17.55 —

Коллаж, 18.00 — Время. 18.30
— История совсем не наманган"
ская. 19.00 — На IX Между-
народном конкурсе имени Г1. Й.
Чайковского. В перерыве (20.00)
— Спокойной ночи, малыши.

21.00 — Док. ф. 21.40 - «Фа-
раон». X. ф. 1-я серия. 23.00 —
Теннис.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 26 ИЮНЯ
19.05 - Мультфильмы. 19.20

— Музыкальный фильм. 19.50
— Т'ГЦ «Лира». 20,15 — Факт.
20.35 — ' Реклама, 20.45 —

Док. ф. 21.00 — Время. 21.40
— Ь00 секунд. 21.50 —Рекла-
ма. 21.55 — Ленсовет: прямой
эфир. 22.05 — Зеркало.

СРЕДА, 27 ИЮНЯ.
19.05 — Мультфильм. 19.20

— Антология короткого расска-
за. В. Шефнер. «Счастливый
неудачник». 20.05 — Док. ф.
20.15 — Факт. 20.35 — Рекла-
ма. 2U.45 — Док. ф. 21.00 —

Время. 21.4U — б00_ секунд.
21.50 — Реклама. 21.55 — Лен"
совет: прямой эфир.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 26 ИЮНЯ
18.40 — Телеинформация.

18.50 — Программа передач.
18.55 — Народные артисты.
Р. Ритсинг. 20.00 — Актуаль-
ная камера. 20.15 — Детский
экран. 20.40 — Спортивная
призма. 21.00 — Скот на паст-

бище! 21.30 — Скандинавика .

22.00 — Актуальная камера.
22.30 — Угол зрения. 23.00 —
Футбол.

СРЕДА, 27 ИЮНЯ

18.45 — Телеинформация.
18.55 — Программа передач.

19.00 — Заглянем в сад! 19.15
— Актуальная камера. 19. 30-
Кубок мира по легкой атлетике.

21.30 — Детский экран. 22.00
— Актуальная камера. 22.25 —
Реклама. 22,30 — «Явление».
X. ф 1 3-я серия. 23.35 —Фильм.
23.45 — Накануне большого
праздника. 00.00 — Летний ве-

чер в Старом городе.

Кино
г

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 26 ню-

ня — «Кошмар на улице Вя-
зов». (1 часть). Начало в 17.30.
«Попутчик». Начало в 19.45.
«Великий Гексби». Начало в 22
часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26

нюня— «Отпетые мошенники».

Начало в 17.20, 19.40, 22 ча-

са.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
26 нюня — «Мстители». На-
чало в 18 часов. «Загадочная
женщина». Начало в 20. 22 ча-

са.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 26 июня — «Маленькая
Вера». (Две серии). Начало в

17, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 26 июня

— «Бирюзовое ожерелье». На-
чало в 17, 19 часов.

•
СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 11

на новый 1990/1991
учебный год

требуются
УЧИТЕЛЬ математики, рус.

ского языка, технического тру.

да,

СТАРШАЯ пионервожатая,

1 — 1

ПТУ-57

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
выпускников 9 классов на 1990/91 учебный год по

следующим специальностям:

1. Тракторист-машинист широкого профиля (с правом

управления автомобилем категории «С»);’
2. Слесарь по ремонту автомобилей (с правом управле-

ния автомобилем категории «С»);
3. Повар.
Срок обучения по данным специальностям 3 года.

Выпускники средних общеобразовательных школ прини-

маются на обучение по специальностям:

1. Водитель автомобиля категории «С» (срок обучения
8 месяцев).

2. Тракторист-машинист широкого профиля (срок обу-
чения 6 месяцев).

Прием молодежи осуществляется путем отбора по оцен-

кам, указанным в документах об образовании, и по направ

лениям предприятий и совхозов района.

Учащиеся ПТУ-57 обеспечиваются бесплатным питанием,

обмундированием, спецодеждой, стипендией — 10 рублей в

месяц. Иногородним предоставляется благоустроенное обще
житие. ■

Приемная комиссия работает ежедневно с 9 до 17 часов

в субботу с 9 до 15 часов.

Справки по телефонам: 65-295, 65-304, 65-340, 65-380

3—3

СЛАНЦЕВСКОЕ ПТУ-15
объявляет ирнем учащихся на 1990/91 учебный год.

Училище готовит квалифицированных специалистов со

средним образованием, срок обучения 3 года по профессиям:
— электромонтер по ремонту и обслуживанию оборудо-

вания;
— монтажник технологического оборудования;
— электросварщик ручной сварки;

— швея-оператор.

Училище -также готовит квалифицированных специали-
стов без получения среднего образования, срок обучения
1 год 10 месяцев по профессии;

— заготовщица верха резиновой обуви;
— каменщик,
— монтажник по монтажу стальных и ж/б конструкций;
— электросварщик ручной сварки.

Училище принимает на обучение лиц, имеющих среднее
образование, на все вышеуказанные специальности, срок обу-
чения 10 месяцев, и лиц, имеющих среднее образование, для

получения специальности — прессовщик-вулканизаторщик
для работы на заводе резиновых изделий.

За справками обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Ки-
рова, 18, телефон 2-18-80.

Приемная комиссия работает с 9 до 17 часов, в субботу
с 10 до 16 часов.

5—4

СЛАНЦЕВСКОЕ РАИПО

ПРОИЗВОДИТ

НАБОР МОЛОДЕЖИ после окончания 8 и 10 классов
в Ленинградское кооперативное училище. Училище готовит
продавцов продовольственных и непродовольственных това-
ров, продавцов-заготовителей. Срок обучения с образова-
нием 8 классов — три года, с образованием 10 классов — 10
месяцев. Учащиеся обеспечиваются общежитием, выплачива-
ется стипендия от 40 до 70 рублей. При поступлении в учи-
лище необходимы следующие документы:

заявление, направление райпо, медицинская справка,
характеристика, шесть фотографий 3x4, справка с места
жительства, справка из тубдиспансера и психдиспансера, до-
кумент об образовании в подлиннике.

За справками обращаться в отдел кадров райпо по ад-
ресу: Комсомольское шоссе, д. 114а, телефон 2-12.39.

3—2

СЛАНЦЫАГРОПРОМ-

ТЕХНИКЕ
срочно^требуются:

СЛАНЦЕВСКАЯ
ВЕЧЕРНЯЯ (СМЕННАЯ)

СРЕДНЯЯ ШКОЛА

ПРОИЗВОДИТ ПРИЕМ

ВОДИТЕЛЬ погрузчика,

ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину «ЕРАЗ» в отдел мате-

риально - технического

снабжения,
РАБОЧИЙ - КОНТРО-

ЛЕР на автобазу,
МЕДНИК на станцию

техобслуживания автомо-

билей,
плотник,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР-

ЩИКИ.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98,

3—3

учащихся в 9 — 12 классы.

Для поступления необходимы
документы: заявление, справка

с места работы, документ об об-
разовании за предыдущий год.

Адрес школы: ул. Спортив-
ная, 4. Часы приема: с 9 до 13
часов.

3—1

КООПЕРАТИВНОЕ
ЭКСКУРСИОННОЕ

БЮРО «ЭВРИКА»
ПРЕДЛАГАЕТ

10-дневный отдых па Ка-
ховском водохранилище с

5 по 14 августа. Прожива-
ние в гостинице, проезд

авиа в оба конца- Теплые ^

воды Каховского водохра-

нилища, обилие дешевых

фруктов, интереснейшая эк-

скурсионная программа до-

ставят удовольствие всем,

кто побывает на этом мар-

шруте.

Стоимость путевки —

250 рублей. Стоимость пу-

тевки на взрослого и ребен-
ка 7 — 12 лет — 440 рублей.

С 12 по 15 октября пред-

лагаем экскурсию в город-

герой Севастополь. Проезд
авиа в оба конца. Стои-
мость путевки 155 рублей-

Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Ломоносова, 27
с 11 до 19 часов кроме суб-
боты и воскресенья. Теле-
фон 41-535.

2-2

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

срочна требуются

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ДИРЕКТО-
РА по АХЧ,

ЗАВЕДУЮЩИЙ здравпунк.
том, ^

ДЕЖУРНЫЕ по режиму

КАСТЕЛЯНША,
ЭЛЕКТРИК,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ

кухни,

УБОРЩИЦЫ.
Обращаться по адресу: де-

ревня Б. Поля, школа № 10.
Проезд автобусом маршрута

№ 5. Телефоны: 2-20-78
2-11.18, 2-29-35.
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КОМБИНАТ .]
«СТРОИДЕТАЛЬ»

приглашает иа работу

СЛЕСАРЕЙ по ремонту тех-

нологического оборудования,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по

ремонту и обслуживанию элект-

рооборудования,
КРАНОВЩИКОВ башенных

и козловых кранов в тран.

спортный цех, заработная пла-
та 300—350 рублей,

СТРОПАЛЬЩИКОВ в тран.

спортный цех, заработная плата
250 рублей,

ВОДИТЕЛЯ на новый мик-
роавтобус РАФ, (250 рублей),

ФОРМОВЩИКОВ,
МАЛЯРОВ. 5—4

СПМК-251

требуются

ТРУБОУКЛАДЧИКИ,
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ,
МАШИНИСТ на К-700.
Зарплата до 300 рублей.
Обращаться по адресу:

ул. Жданова, д- 1. Телефо-
ны: 2-40-01, 2-45-74.

3—3

СЛАНЦЕВСКОЕ
РАЙПО

приглашает на работу

ЗАВ. МАГАЗИНОМ,
ПРОДАВЦОВ в продо-

вольственный магазин в д.

Гостицы.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРБЫТУПРАВЛЕНИЮ

на постоянную работу

требуются

ВОДИТЕЛЬ на автомашину

ГАЗ-53,
АВТОСЛЕСАРЬ,
ПЛОТНИК-СТОЛЯР.
Приглашаем пенсионеров.

Справки по телефону 2-46-65.
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„ ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»

пригяашает иа работу

специалистов на должности:

ВЕДУЩЕГО ИНЖЕНЕ-
РА по маркетингу сбыта,

ВЕДУЩЕГО ИНЖЕНЕ-
РА по организации подсоб-
ного сельского хозяйства,

ЗАВЕДУЮЩЕГО под-

собным хозяйством (в ме-

бельный цех).

* 3—2

Администрация, партий-
ная, профсоюзная и комсо-

мольская организации Слан-
цевского завода резиновых

изделий выражают искреннее
соболезнование Галине Ми-
хайловне Яблоновой по пово-

ду смерти мамы.

Коллектив заводоуправле-

ния Сланцевского завода ре-

зиновых изделий выражает

искреннее соболезнование
Галине Михайловне Яблоко^,
вой по поводу смерти мамьг;

Коллектив яслей-сада
№ 7 выражает соболезнова-
ние Алевтине Николаевне
Михайловой и Наталье Ива-
новне Дмитриевой в связи с

безвременной кончиной му-

жа и брата.

Жители д. 24 по ул. Са-
довая дер. Выскатка выра-

жают глубокое соболезнова-
ние Галине Николаевне Во-
лодченко по поводу безвре-
менной смерти ее мужа.

Сердечно благодарим кол-

лективы шахты «Ленинград-
ская», хлебокомбината, сосе-

дей, друзей и знакомых за

оказанную помощь в похоронах

нашего дорогого Шишковца Ав-
густа Степановича.

Жена, дети, внуки.

Сердечно благодарим сосе-
дей, родных, друзей, коллектив

базы торга за помощь в похоро-
нах нашей дорогой Максимовой
Любови Митрофановны.

Муж, дочь, племянница,
внуки.
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